

**ANALISIS RASIO LIKUIDITAS, SOLVABILITAS DAN PROFITABILITAS  
UNTUK MENILAI KINERJA KEUANGAN PERUSAHAAN  
PT ALUMINDO LIGHT METAL INDUSTRY TBK**



**LAPORAN AKHIR**

Laporan Akhir ini Disusun sebagai Salah Satu Syarat  
Menyelesaikan Pendidikan Diploma III  
Pada Jurusan Akuntansi

**Oleh:**

**NURBAITI**

**NPM 061730500351**

**POLITEKNIK NEGERI SRIWIJAYA**

**PALEMBANG**

**2020**



**KEMENTERIAN RISET, TEKNOLOGI DAN PENDIDIKAN TINGGI  
POLITEKNIK NEGERI SRIWIJAYA  
JURUSAN AKUNTANSI**

**Jalan Srijaya Negara, Palembang 30139**

Telp. (0711) 353414 Fax. (0711) 355918

Website: <http://www.polsriwijaya.ac.id> E-mail: [akuntansi@polsriwijaya.ac.id](mailto:akuntansi@polsriwijaya.ac.id)

---

**SURAT PERNYATAAN BEBAS PLAGIAT**

Saya dengan data diri di bawah ini:

Nama : Nurbaiti  
NIM : 061730500351  
Jurusan/Program Studi : Akuntansi/Akuntansi DIII  
Judul Laporan Laporan Akhir : Analisis Rasio Likuiditas, Solvabilitas dan Profitabilitas untuk Menilai Kinerja Keuangan Perusahaan PT Alumindo Light Metal Industry Tbk

Dengan ini menyatakan:

1. Laporan Akhir yang saya buat dengan judul yang sebagaimana tersebut di atas beserta isinya merupakan karya orisinal yang saya susun sendiri.
2. Laporan Akhir tersebut bukanlah plagiat atau salinan laporan akhir milik orang lain.
3. Apabila terdapat unsur plagiasi pada sebagian atau keseluruhan karya ini, saya bersedia menerima sanksi berupa pembatalan laporan akhir ini dan konsekuensi lain yang menyertainya.

Demikianlah pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya dalam keadaan sadar, untuk diketahui dan digunakan sebagaimana mestinya.

Palembang, Juli 2020  
Yang membuat pernyataan



Nurbaiti  
NIM 061730500351





**KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN  
POLITEKNIK NEGERI SRIWIJAYA**

**JURUSAN AKUNTANSI**

Jalan Srijaya Negara, Palembang 30139

Telp. 0711-353414 Fax. 0711-355918 Website:

<http://www.polisriwijaya.ac.id>, E-mail : [info@polisriwijaya.ac.id](mailto:info@polisriwijaya.ac.id)

**LEMBAR PENGESAHAN LAPORAN AKHIR**

Nama : Nurbaiti  
NPM : 061730500351  
Jurusan : Akuntansi  
Program Studi : DIII Akuntansi  
Mata Kuliah : Analisis Laporan Keuangan  
Judul Laporan Akhir : Analisis Rasio Likuiditas , Solvabilitas dan Profitabilitas untuk Menilai Kinerja Keuangan Perusahaan PT Aluuminio Light Metal Industry Tbk.

Telah disajikan pada Ujian Laporan Akhir tanggal 18 Agustus 2020  
Dihadapan Tim Penguji Jurusan/Program Studi Akuntansi  
Politeknik Negeri Sriwijaya

Pembimbing I

Dra. Susi Ardiani, SE, M.Si.

NIP 195903191988032001

Palembang, September 2020  
Pembimbing II

Yuli Antina Aryani, S.E., M.Si.

NIP 197807152002122003

Mengetahui,  
Ketua Jurusan Akuntansi,

Dr. Evada Dewata, S.E., M.Si., Ak, CA, CMA  
NIP 197806222003122001





**KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN  
POLITEKNIK NEGERI SRIWIJAYA**

**JURUSAN AKUNTANSI**

**Jalan Srijaya Negara, Palembang 30139**

Telp. (0711) 353414 Fax (0711) 355918 Website: [www.polsri.ac.id](http://www.polsri.ac.id) E-mail : [info@polsri.ac.id](mailto:info@polsri.ac.id)

**PELAKSANAAN REVISI LAPORAN AKHIR**

Mahasiswa berikut,

Nama : Nurbaiti  
NIM : 061730500351  
Jurusan/Program Studi : Akuntansi/DIII Akuntansi  
Judul Laporan Akhir : Analisis Rasio Likuiditas, Solvabilitas dan Profitabilitas  
untuk Menilai Kinerja Keuangan Perusahaan PT  
Alumindo Light Metal Industry Tbk

Telah melaksanakan revisi terhadap Laporan Akhir yang diujikan pada hari Senin tanggal 18 Agustus 2020. Pelaksanaan revisi terhadap Laporan Akhir tersebut telah disetujui oleh Dosen Penguji yang memberikan revisi:

No.	Komentar	Nama Dosen Penguji*)	Tanggal	Tanda Tangan
1.	-	Dra. Faridah, M.S. 195907081988112001	18/8-2020	
2.	Perbaikan rumusan masalah dan kesimpulan	Drs. Darul Amri, M.M. 196005201988111001	10/8-2020	
3.	Lihat pada laporan	Desi Indriasari, S.E.,M.Si.,Ak.,CA.,AAPA 197902272002122003	11/8-2020	
4.	Tata tulis diperbaiki	Nurhasanah, S.E.,M.Si.,Ak.,CA 197802282005122003	11/8-2020	

Palembang, 2020  
Ketua Penguji\*\*)

Dra. Faridah, M.S.  
NIP. 195907081988112001

**Catatan:**

- \*) Dosen penguji yang memberikan revisi saat ujian laporan akhir
  - \*\*) Dosen penguji yang ditugaskan sebagai Ketua Penguji saat ujian LA.
- Lembaran pelaksanaan revisi ini harus dilampirkan dalam Laporan Akhir.



## ***MOTTO DAN PERSEMBAHAN***

*“Jangan pergi mengikuti kemana jalan akan berujung. Buat jalanmu sendiri dan tinggalkanlah jejak”*

*(Ralph Waldo Emerson)*

*“Hanya ada dua pilihan untuk memenangkan kehidupan: keberanian, atau keikhlasan. Jika tidak berani, ikhlaslah menerimannya. jika tidak ikhlas, beranilah mengubahnya”*

*(Lenang Manggala)*

*“Ala Bisa Karna Biasa, apa pun yang dilakukan akan menjadi bisa jika kita bisa membiasakan”*

*(Penulis)*

*Atas Rahmat Allah SWT,*

*Laporan Akhir ini ku persembahkan untuk:*

- ❖ Kedua orang tuaku tercinta*
- ❖ Abang, kakak, ayuk dan seluruh keluarga ku*
- ❖ Saudaraku Fitri Yanti dan Nira Agustia*
- ❖ Teman Seperjuanganku*
- ❖ Teman-temanku Kelas 6AA*
- ❖ Almamaterku*
- ❖ Dan semua yang mendukungku*

## ABSTRAK

### ANALISIS RASIO LIKUIDITAS, SOLVABILITAS DAN PROFITABILITAS UNTUK MENILAI KINERJA KEUANGAN PERUSAHAAN PT ALUMINDO LIGHT METAL INDUSTRY TBK

Nurbaiti, 2020 (69 + halaman)

Jurusan Akuntansi Politeknik Negeri Sriwijaya

Email : [Nbaiti804@gmail.com](mailto:Nbaiti804@gmail.com)

---

Laporan Akhir ini dilakukan untuk mengetahui: (1) Kinerja Keuangan PT Alumindo Light Metal Industry ditinjau dari analisis Rasio Likuiditas. (2) Kinerja Keuangan PT Alumindo Light Metal Industry ditinjau dari Rasio Solvabilitas. (3) Kinerja Keuangan PT Alumindo Light Metal Industry ditinjau dari Rasio Profitabilitas. Laporan Akhir ini menggunakan data laporan keuangan PT Alumindo Light Metal Industry dari tahun 2017 sampai 2019. Setelah dianalisis, penulis menemukan masalah yaitu selama 3 tahun dari tahun 2017 sampai tahun 2019 dalam perhitungan penilaian menggunakan Rasio Likuiditas, Rasio Profitabilitas dan Rasio Solvabilitas mengalami penurunan yang jauh di bawah standar industri perusahaan hanya saja pada hasil pengukuran Rasio Solvabilitas *Debt to Capital Rasio* tahun 2017 sampai 2019, *Debt to Equity Ratio (DER)* tahun 2017 sampai 2019 dan *Long Term Debt to Equity Ratio* pada tahun 2019 sudah melebihi standar industri dengan kondisi ini dapat dikatakan baik karna sudah mencapai standar rata-rata industri yang ditetapkan. Dengan adanya perhitungan analisis Rasio Likuiditas, Rasio Profitabilitas dan Rasio Solvabilitas bertujuan agar perusahaan mengetahui kinerja keuangan perusahaan apakah sudah baik atau tidak. Hal ini terlihat bahwa pada PT Alumindo Light Metal Industry mengalami kondisi kinerja keuangan yang kurang baik, sehingga dapat berdampak buruk terhadap kondisi perusahaan juga. Berdasarkan permasalahan tersebut maka penulis memberikan saran PT Alumindo Light Metal Industry harus meningkatkan kinerja keuangan dalam meningkatkan pendapatan dengan maksimal yang berpengaruh juga pada peningkatan laba perusahaan serta harus lebih mengelola modal dengan tepat agar perusahaan tetap mendapatkan kepercayaan dari pihak kreditur.

Kata Kunci : Rasio Likuiditas, Rasio Solvabilitas, Rasio Profitabilitas, Kinerja Keuangan Perusahaan

## **ABSTRACT**

### **ANALYSIS OF LIQUIDITY, SOLVABILITY AND PROFITABILITY RATIO TO ASSESS THE COMPANY'S FINANCIAL PERFORMANCE OF PT ALUMINDO LIGHT METAL INDUSTRY TBK**

*Nurbaiti, 2020 (69 + pages)*

*Sriwijaya State Polytechnic Accounting Department*

*Email: Nbaiti804@gmail.com*

---

*This Final Report is conducted to find out: (1) Financial Performance of PT Alumindo Light Metal Industry in terms of Liquidity Ratio analysis. (2) The financial performance of PT Alumindo Light Metal Industry in terms of the Solvency Ratio. (3) The financial performance of PT Alumindo Light Metal Industry in terms of profitability ratios. This Final Report uses the data of PT Alumindo Light Metal Industry's financial statements from 2017 to 2019. After analysis, the authors found a problem that is for 3 years from 2017 to 2019 in the calculation of valuations using the Liquidity Ratio, Profitability Ratios and Solvency Ratios experienced a substantial decrease. below the company's industry standards only on the results of measurements of the Debt to Capital Solvency Ratio from 2017 to 2019, the Debt to Equity Ratio (DER) from 2017 to 2019 and the Long Term Debt to Equity Ratio in 2019 has exceeded industry standards with this condition can said to be good because it has reached the industry average set. With the analysis of the Liquidity Ratio, Profitability Ratio and Solvency Ratio, the aim is for the company to know whether the company's financial performance is good or not. It can be seen that at PT Alumindo Light Metal Industry experiences poor financial performance, so that it can have a negative impact on the company's condition as well. Based on these problems, the authors suggest PT Alumindo Light Metal Industry should improve financial performance in increasing revenue to the maximum which also affects the increase in corporate profits and must better manage capital properly so that the company continues to get the trust of creditors.*

*Keywords: Liquidity Ratio, Solvency Ratio, Profitability Ratio, Corporate Financial Performance*

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirobbil'alamin segala puji dan syukur kepada Allah SWT yang senantiasa melimpahkan dan mencurahkan rahmat dan hidayah-nya sehingga penulis dapat menyelesaikan laporan akhir yang berjudul **“Analisis Rasio Likuiditas, Solvabilitas dan Profitabilitas untuk Menilai Kinerja Keuangan Perusahaan PT Alumindo Light Metal Industry Tbk”** tepat pada waktunya. Laporan ini merupakan salah satu syarat yang telah ditetapkan dalam menyelesaikan pendidikan Diploma III di Politeknik Negeri Sriwijaya.

Dalam menyelesaikan penyusunan Laporan Akhir ini penulis telah berusaha semaksimal mungkin untuk dapat memberikan yang terbaik, akan tetapi penulis menyadari sepenuhnya bahwa masih banyak kekurangan dalam penulisan laporan akhir ini. Hal ini terjadi karena keterbatasan kemampuan dan pengetahuan yang penulis miliki. Namun berkat bimbingan, pengarahan, bantuan, dan nasihat yang sangat berharga dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung sehingga laporan ini dapat terselesaikan. Pada kesempatan ini penulis tidak lupa menyampaikan terima kasih kepada pihak-pihak yang telah membantu dalam penyelesaian Laporan Akhir ini, yaitu:

1. Bapak Dr. Ing. Ahmad Taqwa, M.T selaku Direktur Politeknik Negeri Sriwijaya Palembang.
2. Ibu Dr. Evada Dewata, S.E., M.Si., Ak. CA, CMA selaku Ketua Jurusan Akuntansi Politeknik Negeri Sriwijaya Palembang.
3. Ibu Yuliana Sari, S.E., M.Si selaku Sekretaris Jurusan Akuntansi Politeknik Negeri Sriwijaya Palembang.
4. Ibu Dra. Susi Ardiani, M. Si selaku Dosen Pembimbing I yang telah dengan sabar membantu dan membimbing dalam menyelesaikan laporan akhir ini.
5. Ibu Yuli Antina Aryani, S.E., M, Si. selaku Dosen Pembimbing II yang telah dengan sabar membantu dan membimbing dalam menyelesaikan laporan akhir ini.



6. Bapak dan ibu Dosen serta para Staf Jurusan Akuntansi Politeknik Negeri Sriwijaya Palembang yang selama ini telah memberikan Ilmu Pengetahuan kepada kami.
7. Keluarga tercinta, ayah, ibu, kakak serta keluarga besarku yang selalu memberikan dukungan, semangat, nasihat, dan doa dalam menyelesaikan laporan akhir ini.
8. Teman-teman kelas 6AA dan teman terdekat yang selalu memberikan dukungan, keceriaan dan dan menjadi tempat berbagi dikala suka maupun duka, terimakasih atas semangat dan waktunya dalam mengerjakan laporan akhir ini.
9. Semua pihak yang tidak dapat diucapkan satu persatu yang membantu menyelesaikan laporan akhir ini agar dapat selesai tepat pada waktunya.

Akhir kata penulis menyampaikan mohon maaf yang sebesar-besarnya apabila terdapat kekurangan dalam laporan akhir ini. Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan laporan akhir ini masih banyak keterbatasan dari segi ilmu dan segi penyusunan laporan. Semoga semua bantuan yang telah diberikan kepada penulis dalam menyelesaikan laporan akhir mendapat balasan dan ridho dari Allah SWT. Untuk itu kritik dan saran yang membangun sangat penulis harapkan guna penyempurnaan pembuatan laporan selanjutnya penulis berharap semoga laporan akhir ini dapat bermanfaat bagi kita semua khususnya bagi penulis dan mahasiswa/i Jurusan Akuntansi Politeknik Negeri Sriwijaya.

Palembang, Juli 2020

Penulis

## DAFTAR ISI

	<b>Halaman</b>
<b>HALAMAN JUDUL .....</b>	<b>i</b>
<b>SURAT PERNYATAAN BEBAS PLAGIASI .....</b>	<b>ii</b>
<b>LEMBAR PENGESAHAN LAPORAN AKHIR .....</b>	<b>iii</b>
<b>PELAKSANAAN REVISI LAPORAN AKHIR .....</b>	<b>iv</b>
<b>HALAMAN MOTTO DAN PERSEMBAHAN .....</b>	<b>v</b>
<b>ABSTRAK .....</b>	<b>vi</b>
<b>ABSTRACT .....</b>	<b>vii</b>
<b>KATA PENGANTAR.....</b>	<b>viii</b>
<b>DAFTAR ISI.....</b>	<b>x</b>
<b>DAFTAR TABEL .....</b>	<b>xii</b>
<b>DAFTAR LAMPIRAN.....</b>	<b>xiii</b>
<b>BAB I     PENDAHULUAN.....</b>	<b>1</b>
1.1 Latar Belakang Masalah.....	1
1.2 Rumusan Masalah .....	3
1.3 Ruang Lingkup Permasalahan.....	4
1.4 Tujuan dan Manfaat Penulisan.....	4
1.4.1 Tujuan Penulisan.....	4
1.4.2 Manfaat Penulisan.....	5
1.5 Metode Pengumpulan Data .....	5
1.6 Sistematika Penulisan.....	5
<b>BAB II     TINJAUAN PUSTAKA .....</b>	<b>8</b>

2.1 Kinerja Keuangan .....	8
2.1.1 Pengertian Kinerja Keuangan .....	8
2.1.2 manfaat penilaian Kinerja Keuangan .....	8
2.1.3 Tujuan Kinerja Keuangan .....	9
2.1.4 Tahap-tahap dalam menganalisis Kinerja Keuangan ...	9
2.2 Analisis Rasio Keuangan .....	11
2.2.1 Pengertian Analisis Rasio Keuangan .....	11
2.2.2 Manfaat Analisis Rasio Keuangan .....	12
2.2.3 Keunggulan Analisis Rasio Keuangan .....	12
2.2.4 Keterbatasan Analisis Rasio Keuangan .....	12
2.2.5 Jenis-jenis Analisis Rasio Keuangan .....	13
2.2.6 Rasio Likuiditas.....	14
2.2.7 Rasio ( <i>Leverage</i> ) Solvabilitas .....	16
2.5.2 Rasio Profitabilitas .....	18
<b>BAB III    GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN.....</b>	<b>21</b>
3.1 Sejarah Singkat Perusahaan .....	21
3.2 Visi dan Misi Perusahaan.....	23
3.3 Struktur Organisasi dan Uraian Tugas perusahaan .....	23
3.3.1 Struktur Organisasi .....	23
3.3.2 Uraian Tugas perusahaan .....	24

3.4 Data Keuangan PT Alumindo Light Metal Industry.....	33
<b>BAB IV PEMBAHASAN.....</b>	<b>42</b>
4.1 Analisis Rasio Keuangan.....	42
4.1.1 Rasio Likuiditas.....	42
4.1.2 Rasio Solvabilitas .....	47
4.1.3 Rasio Profitabilitas .....	52
4.2 Analisis Rasio untuk Kinerja Keuangan Perusahaan .....	59
4.1.1 Analisis Rasio Likuiditas.....	59
4.1.2 Analisis Rasio Solvabilitas .....	60
4.1.3 Analisis Rasio Profitabilitas .....	61
<b>BAB V SIMPULAN DAN SARAN.....</b>	<b>63</b>
5.1 Simpulan .....	63
5.2 Saran .....	63

## **DAFTAR PUSTAKA**

## **LAMPIRAN**

## DAFTAR TABEL

Tabel 2.2.6	Standar Industri Rasio Likuiditas	1
	5	
Tabel 2.2.7	Standar Industri Rasio Solvabilitas	1
	8	
Tabel 2.2.8	Standar Industri Rasio Profitabilitas	2
	0	
Tabel 4.1	Laporan Perkembangan PT Alumindo Light Metal Industry tahun 2017 sampai 2019.....	42
Tabel 4.1.1	Hasil Pengukuran Rasio Likuiditas	4
	7	
Tabel 4.1.2	Hasil Pegukuran Rasio Solvabilitas	5
	2	
Tabel 4.1.3	Hasil Pengukuran Rasio Profitabilitas	5
	8	
Tabel 4.1.4	Rekapitulasi Hasil Pengukuran Rasio Solvabilitas	5
	9	

## DAFTAR GAMBAR

Gambar 3.3.1 Struktur Organisasi	2
.....	2
3	

## **DAFTAR LAMPIRAN**

- Lampiran 1 Kartu Kounsultasi Bimbingan Laporan Akhir Pembimbing I
- Lampiran 2 Kartu Kounsultasi Bimbingan Laporan Akhir Pembimbing II
- Lampiran 3 Surat Kesepakatan Bimbingan Laporan Akhir Pembimbing I
- Lampiran 4 Surat Kesepakatan Bimbingan Laporan Akhir Pembimbing II
- Lampiran 5 Laporan Neraca PT Alumindo Light Metal Industry Tbk tahun 2017
- Lampiran 5 Laporan Neraca PT Alumindo Light Metal Industry Tbk tahun 2018
- Lampiran 5 Laporan Neraca PT Alumindo Light Metal Industry Tbk tahun 2019
- Lampiran 5 Laporan Laba Rugi PT Alumindo Light Metal Industry Tbk tahun 2017
- Lampiran 5 Laporan Laba Rugi PT Alumindo Light Metal Industry Tbk tahun 2018
- Lampiran 5 Laporan Laba Rugi PT Alumindo Light Metal Industry Tbk tahun 2019